

# EINDRUCKSVOLL

## DIAVORTRAG zu Keniareise

**FÜR ALLE BERGFREUNDE** sowie Freunde Afrikas ist am kommenden Freitag, 5. November, Besonderes geboten. Um 20 Uhr lädt der Verein „Hakuna Matata – Dingolfing für Kenia e. V.“ alle Interessierten ins Dingolfinger Kolpinghaus an der Hochbrücke ein, um sich für einen unterhaltsamen und informativen Abend nach Kenia entführen zu lassen. Der Vorsitzende des Vereins, Markus Baumann, berichtet von der Familienreise im Sommer 2009 ins Kenianische Hochland. Der Eintritt zu der Veranstaltung ist frei. Für weitere Informationen steht Markus Baumann gerne zur Verfügung unter der Telefonnummer 08731/393808 oder per Mail unter [Dingolfing\\_fuer\\_Kenia@online.de](mailto:Dingolfing_fuer_Kenia@online.de).